

# 六郷

## ～元気に輝いて～



令和6年度  
第95号  
2025.2.6

### 六郷のカマクラ行事に向けての準備がスタートしました。

「六郷のカマクラ行事」を来週に控え、六郷小学校でも、カマクラ集会・天筆あげに向けての準備が始まりました。（天筆の制作につきましては、保護者の方々にご協力をいただきました。ありがとうございます。）4日には、5・6年生が「天筆書き」を行いました。天筆には、定型の文の他に、子どもたちが考えた「友情大切楽」「無病息災楽」「高校合格楽」などの願いがかかれました。これらの願いには、「受験生の兄弟のことを考えて」、「怪我をしたことで家族を心配させたので」等、相手への思いやりが感じられるものや、「なりたい自分」へのエールが見られるなど、内容がよく考えられており感心しました。天筆は、12日のカマクラ集会に合わせて、前庭に掲げる予定です。



### 子どもたちの経験を深める、外部講師から教わる体験活動⑳

#### 【4年「雪宮づくり（雪積み）」（講師：〇〇〇〇さん、みさぼーとの方々）】

5日には、学校の前庭に設置する「雪宮」のための雪積み作業を学校を代表して4年生が行いました。今年も雪宮の制作にご協力いただいているのは、上町の〇〇〇〇さんとみさぼーとの方々。当日は、時折冷たい強風が吹く中、午前中から雪宮制作のための木枠づくりを行っていただき、午後の雪積みのために備えてくれました。（〇〇さんには、雪宮を作りやすいようにと、専用の木枠を作成・寄贈していただきました。今後も雪宮を作る際には利用させていただきたいと思っております。誠にありがとうございました。）



子どもたちは、木枠の中に雪を運んでくれたのですが、雪宮作成に適した新雪が少なかったために、前庭の様々なところから上質な雪をかき集めなければいけませんでした。それでも4年生の子どもたちは、何度も何度もバケツやスノーボード（そり）に雪をいっぱい詰め込み、運んでくれました。最後には、グラウンドからも雪を集めるなど、その熱心な仕事ぶりやチームワークのよさを発揮して、しっかりと雪積みをすることができました。



このあと、カマクラ集会に向けて〇〇さん方に雪宮を制作していただくこととなります。雪宮をお参りするカマクラ集会が楽しみです。

